
Für den BA 16 ist der Antrag, aufgrund der Ausführungen von Frau Stadträtin Walter, 
erledigt. Die Ausführungen von Frau Walter sind dem Protokoll der Sitzung zu entnehmen.


